



9月10日(土)に燕市文化会館で開催された、

NGT48 ライブ in つばめに燕ジョイ活動部メンバーが参加・協力してきました！！

事前打ち合せ

会場入り後、NSTの担当者と市の担当者と事前打ち合せを行い、当日の役割や流れについて確認しました。



緊急会議（打ち合わせ）

NGT48のライブ開始10分前（前説）で、燕ジョイ活動部メンバーがステージ上で挨拶・インタビューを行うことが急遽決定しました。メンバー全員で役割やインタビュー内容を考える緊急会議を実施し、活発な意見交換を行いました。



NGT48 と顔合わせ～ライブ

NGT48のメンバー到着後、ステージ上にて燕ジョイ活動部との顔合わせが行われ、ワークショップでは、盛り上がっていたメンバーも少し緊張している様子でした。（笑）



その後、9月22日に放送される特番の収録やインタビュー等を行い、ライブ開始前に参加メンバー全員でステージに登壇。代表して、メンバーの木村さんに燕ジョイ活動部に入った理由、これからの目標などを話してもらいました。そして、ライブ後半の抽選会は、運営スタッフとして活動しました。

燕ジョイ活動部のメンバーは、「貴重な経験ができるとても楽しかった!!」「これから楽しくまちづくりについて考え、いろんな活動していきたい」と話していました。



その他活動

ライブイベントの空き時間に、水道の塔を見学し燕の歴史について学び、ライブ終了後には、背油ラーメンを堪能しました。今後は、産業史料館の見学やまちあらきを検討しています。



メンバー募集

- ・ノリがあって楽しめる、16歳～29歳の方が対象です。
- ・出身地域は問いません。
- ・申込は、つばめ若者会議WEBの申込バナー又は下記担当へ。

